

**Remise d'un prix « bien senti » au Symposium des arts visuels du festival  
Juste pour rire**

Julie Bosman

Le journal de Montréal/Vendredi 20 juillet 2001

Steven Lamb est le grand gagnant du Symposium des arts visuels du festival Juste pour rire.

Gilbert Rozon démontre, avec la deuxième édition de son Symposium, que l'humour peut être partout, même dans le travail de certains artistes en arts visuels.

Neuf artistes ont donc répondu à l'appel et ont présenté leur œuvre sous le thème « histoires drôles »

Composé de Marcel Côté (artiste-peintre), Marc Laurendeau (journaliste), Jacques Latulipe (de Magazin'Art), Marcel St-Germain (de Juste pour rire), et sous la présidence du flamboyant sculpteur Armand Vaillancourt, le jury a choisi de récompenser la peinture de Steven Lamb intitulée, *La Décision finale*.

Armand Vaillancourt, avec son franc parler, a tenu à rappeler les propos de Toulouse-Lautrec : « la peinture, c'est comme de la merde, ça ne s'explique pas, ça se sent! » Les membres du jury ont bien senti l'humour décapant de l'artiste d'origine bulgare.

Monsieur Lamb explique que sa peinture se veut une satire du désir de pouvoir. Pour lui, la meilleure façon d'aborder cette problématique est de la ridiculiser.